



★善行生徒の表彰：12/15（月）★

退職校長会の方々が本校を来校し、善行賞となった団体1（生徒会執行部9人）と個人3人（黒島心美、嘉手川ももこ、小山結芽）がそれぞれ表彰されました。おめでとうございます！

【善行賞選出の理由】

生徒会執行部：「魅力ある学校づくり」という志を掲げ、「今日の経験を明日への成長へ#笑顔時代到来」のスローガンのもと、学校課題をみんなで考え成長していくという意識を持って自治活動を展開してきた。

黒島心美：美化委員としての活動。学級ではチームワークを意識して誰にでも前向きな声をかけ、学級全体の人間関係に気遣いながら学級のよい雰囲気を醸成してくれた。

嘉手川ももこ：朝のあいさつやゴミ拾い等、気づいたことや役割に対して常に前向きに積極的な姿勢で取り組んでくれた。まわりの人を笑顔にし人の心を開かす行動を広げてくれた。

小山結芽：認知症の祖母との関わりを通して、自分も家族もみんなも人生を共によりよく生きていこうと、何事にも前向きに、誰にでも優しく接することができる姿勢が皆の模範となっている。

表彰式では、退職校長会の親川先生から「志」と「和」の言葉（詩）

をいただき、全校生徒にエールが贈られました。本中には、表彰された生徒以外にも、陰ながらみんなのために行動する人や応援する人がたくさんいます。みんなの「思いやりの和」がつながって、笑顔で楽しい学校づくりにつながってほしいと願います。



退職校長会

一人よりも二人
二人よりも三人
三人よりも四人と
手と手をとりあえ
小さな輪が
やがて大きな輪にな
る
握る手から君の
熱い想いが伝わって
くる
熱い想いが手から手
へと
心から心へと伝わり
皆を和やかな気分に
してくれ
はじめは
たった一粒の種だけ
一人の熱い想いが
皆の心にこだまし
やがては大きな花を
咲かせ
皆の心を和ませてくれ
小さな善意が学校全
体にこだまし
たくさんの方々が
ふれ
皆の心を和ませ
笑顔があふれる
素敵な仲間たち

「和」

★学級対抗つなひき大会：12・15～18★

明日(12/19)は校内駅伝です！12月の体力づくり月間として、生徒会執行部の企画による体力づくりイベント(学級対抗つなひき大会)が昼休みの時間に行われております。昼休みの短い時間ですが、一発勝負のつなひきに学級全員が力を合わせて挑んでいます。全校生徒が笑顔になる昼休みのひとときです。校内駅伝大会をはさんで12/23(火)が先生方との決勝戦となります。さあ、どの学級が勝ち上がってくるのか、楽しみですね！「かかってきなさい！」～先生方より～

